
REQUERIMENTO

Requerimento dirigido a:

Exmo. Sr. Vereador Prof. José Américo

Assunto:

Calamidade na Praia dos Marretas (Torrão do Lameiro)

Exmo. Sr. Vereador:

Envio-lhe este requerimento para chamar a sua atenção para a situação da mata no 

Torrão do Lameiro, junto à Praia dos Marretas. Em poucos meses, centenas e centenas de 

pinheiros secaram completamente numa faixa de cerca de 500 a 800 metros, num cenário que 

não tem paralelo em outros pontos da nossa costa.

Pela envergadura deste fenómeno, e pela forma rápida como o processo se 

desenvolveu, surgem como naturais as suspeitas sobre um possível fenómeno infeccioso, e 

particularmente sobre a chamada doença dos pinheiros que tem arrasado centenas de hectares 

um pouco por todo o país. Volto a insistir. Em diversos locais da nossa costa, por exemplo, na 

faixa de pinhal entre o Furadouro e Cortegaça, existem alguns pinheiros secos, provavelmente 

devido ao avanço do mar e à salinização dos solos. No caso da Praia dos Marretas, não são 

apenas alguns pinheiros secos. São centenas deles numa faixa com cerca de 500 a 800 metros, 

ou seja, muito longe da zona de fronteira com a areia da praia.

Esta situação justifica um alerta imediato junto das autoridades competentes, exigindo 

um diagnóstico urgente e imediato e eventuais medidas de vigilância sanitária que possam 

preservar a enorme mancha florestal de valor incalculável e que poderá estar neste momento 

em perigo. Refira-se igualmente que parte dos pinheiros secos acabam por cair, criando uma 

situação de grande perigo para os muitos utentes daquela Praia do nosso concelho.

Sem mais, e agradecendo desde já a atenção de V. Exa. para este problema, despeço-

-me cordialmente.

Ovar, 15 de Agosto de 2008

José Costa

Representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar


